Чаадаевъ Дмитрій Васильевичъ, дворяиинъ, † 9 апрѣля 1860, на 68 г. (Пог. Стребуково Москов. у.).

Чагина Аграфена Ивановна, «капитанша», † 28 декабря 1857, 47 л. Съ мужемъ И. П. *Чашнымъ (С.* Острецово Твер. у.).

Чагина Екатерина Алексѣевна, жена надворнаго совѣтника, р. 5 апрѣля 1801 † 6 августа 1855 (Желтиковъ монастырь Твер. у.).

Чагина Марія Алферьевна, р. 18 марта 1781 † 24 іюня 1852. Съ мужемъ И. В. *Чагинымъ* (Желтнковъ монастырь Твер. у.).

Чагина Наталія Іосифовна, † 11 декабря 1865 (Владиміръ при Вознесенской церкви).

Чагина Наталія Никифорова, см. Свѣчина.

Чагина Татіана Григорьевна, урожд. *Тулубъева*, † 12 марта 1777, 65 л., 2 мес. и 12 дней. «Подле вѣрнаго ея супруга» И. И. *Чагина* (С. Бурашево Твер. у., подъ Покровской церковью).

Чагинъ Иванъ Васильевича коллежскій эссессоръ, р. 28 декабря 1771 † 6 января 1853. Съ женою М. А. *Чагиной* (Желтиковъ монастырь Твер. у.).

Чагинъ Иванъ Ивановичъ, полковникъ, р. 20 іюня 1705 † 31 октября 1775, въ 1 ч. пополудни. Съ женою Т. Г. *Чагиной* (С. Бурашево Твер. у., подъ Покровской церковью, имъ построенной).

Чагинъ Иванъ Петровичъ, капитанъ, † 6 декабря 1862, 65 л. Съ женою А. И. *Чагиной* (С. Острецово Твер. у.).

Чагины. Безъ именъ и датъ (Костромской Ипатіевскій монастырь, между Тройцкимъ и Рождественскимъ соборами.—Діевъ М., Ист. Опис. Костр. Ипат. Монастыря, 23).

Чагодаева княгиня Анна Михаиловна, † 10 іюня 1885 (С. Обухово Клин. у.).

Чагодаевъ князь Георгій Георгіевичъ, р. 18 января 1812 † 4 іюня 1878 (С. Обухово Клин. у.).

Чагодаевъ князь Георгій Георгіевичъ, ротмистръ, р. 27 апрѣля 1901 (С. Обухово Клин. у.—Дворянское Сословіе Тул. губ., VII, 173).

Чагодаевы княжны Татіана и Марія, р. (обѣ) 13 января 1906, † первая 21 мая, вторая 29 мая 1906 (Новгорода Петропавл. кладбище).

Чайковская Олимпіада Алексѣевна, † 10 января 1901 (Тройцкій Унженскій монастырь Макарьев. у. Костром.).

Чайковскій Василій Матвѣевичъ, подполковникъ, † 1 іюля 1843, на 48 г. (Екатерининская пустынь Подол. у Моск.).

Чайковскій Викентій Казимировичъ, † 13 іюня 1905 (Тройцкій Унженскій монастырь Макарьев. у. Костром.).

Чалѣева Александра Ивановна, см. Макарова.

Чалѣева Александра Петровна, «полковница», † 2 января 1882, на 27 г. (Кострома, Богоявленскій жен. монастырь.—Сообщ. П. А. Россіевъ).

Чалѣева Любовъ Николаевна, «капктанъ-лейтенантша», † 28 октября 1845, 79 л. (Пог. Кустынь Осташков. у.).

Чалѣева Наталія Ивановна, «изъ дворянъ дѣвица», р. 11 августа 1793 † 4 января 1857 (С. Туровское Галиц. у., въ Богоотцевской церкви).

Чалѣева Ольга Кондратьевна, рожд. *Готовцева.* Безъ датъ (С. Готовцево Галиц. у.).

Чалѣева Стефанида Ефимовна, «капитанша», † 18 декабря 1813, 75л. (Пог. Кустынь Осташков. у.).

Чалѣевъ Иванъ Николаевичъ, генералъ-лейтенантъ, † 20 мая 1896 (Кострома, Богоявленскій жен. монастырь).

Чалѣевъ Иванъ Яковлевичъ, морскаго флота лейтенантъ, † 8 октября 1804, 38 л. (Пог. Кустынь Осташков. у.).

Чалѣевъ Яковъ Яковлевичъ, мичманъ, † 25 марта 1823, 45 л. (Пог. Кустынь Осташков, у.).

Чаплина Аграфена Васильевна. Безъ датъ. Съ А. Д. *Чаплинымъ* (С. Писцово Зубцов. у.).

Чаплина Анна Аггеевна, † 1 января 1845, 71 г. (С. Киверичи Бѣжец. у.).

Чаплина Анна Андреевна, см. Рублевская,

Чаплина Анна Матвѣевна, дѣвица, по свидѣтельству мѣстнаго священника, «поклонница о. Матвѣя Ржевскаго и считающаяся за святую дѣвицу»-Безъ датъ (Пог. Итомля Ржев. у.).

Чаплина Анна Павловна, † 6 марта 1890, на 76 г. Съ дочерью Н. А. *Корнатовской* и внуками младенцами Вѣрой и Евгеніемъ *Алферовыми* (Ржевъ, Смолен. кладбище).

Чаплина Варвара Григорьевна, см. **Мельницкая**.

Чаплина Варвара Михайловна, † 12 августа 1909 (С Сытьково Осташков. у.).

Чаплина Дарія Петровна, † 11 сентября 1830 (С. Бойня Зубцов. у.).

Чаплина Екатерина Ильинична, дѣвица, † 22 іюля 1852, 64 л. (Ржевъ, Всѣхсвят. кладбище).

Чаплина Любовъ Арсеньевна, рожд. *Басова,* † 17 октября 1880 (С. Зйоево Ржев. у.).

Чаплина Марія Николаевна, см. Кулакова.

Чаплина Надежда Ивановна, рожд. *Великопольская*, р. 13 сентябяя 1832 † 20 января 1909 Съ Н. А. *Чаплинымъ* (С. Чукавино Стариц. у.).

Чаплина Надежда Сергѣевна, † 6 декабря 1875, 77 л. (С. Киверичи Бѣжец. у.).

Чаплина Поликсена Александровна, † 28 мая 1848 (С. Бойня Зубцов. у.).

Чаплина Татіана Козминична, † 1 октября 1821 (С. Бойня Зубцов. у.).

Чаплинскій Дмитрій Константиновичъ, «боляринъ», р. 1864 † 8 августа 1907 (Владиміръ, Князь-Владимір. кладбище).

Чаплинъ Александръ Ивановичъ, флота лейтенантъ, † 28 апрѣля 1857, 80 л. (Посадъ Погорѣлое Городище Зубцов. у., при Богоявленской церкви).

Чаплинъ Александръ Михайловичъ, † 1875, 42 л. (С. Бѣлогурово Зубцов. у.).

Чаплинъ Алексѣй Дмитріевичъ. Безъ датъ. Съ А. В. *Чаплиной* (С. Писцово Зубцов. у.).

Чаплинъ Алексѣй Ивановичъ, губернский секретарь, † 9 іюня 1870 (С. Коломна Вышневолоц. у.).

Чаплинъ Алексѣй Матвѣевичъ. Безъ датъ. Съ сыномъ П. А. *Чаплинымъ* (Пог. Итомля Ржев. у.).

Чаплинъ Алексѣй Петровичъ, флота калитанъ † 1827, на 73 г. Съ Ю. Я. и Е. И. *Полибиными* (С. Рождество при Вьюлкѣ Калязин. у.).

Чаплинъ Андрей Ивановичъ, стольникъ, † 1723 (С. Ольгово Дмитров. у. Моск.).

Чаплинъ Андрей Ильичъ, коллежскій ассессоръ, р. 10 октября 1788 † 12 февраля 1880, «Въ надеждѣ воскресенія молю васъ, отцы духовные, братья, сродницы, други и всѣ мимоходящіе, воззрѣть на гробъ мой; молитесь ко Всевышнему Богу и Пресвятой Богородицѣ о оставленіи моихъ прегрѣшеній» (С. Ратьково Ржев. у.).

Чаплинъ Василій Михайловичъ, † 22 января 1855 (С. Бойня Зубцов. у.).

Чаплинъ Владиміръ Алексѣевичъ, подпоручикъ, р. 1842 † 3 января 1872 (Пог. Итомля Ржев. у.).

Чаплинъ Ермолай Николаевичъ, дѣйствительный статскій совѣтникъ, С.- Петербургскій почтъ-директоръ, р. 20 января 1857 † 30 августа 1905 (С. Чукавино Стариц. у.).

Чаплинъ Илья Андреевичъ, губернскій секретарь, † 11 января 1897, 72 л. (С. Ратьково Ржев. у.).

Чаплинъ Михаилъ Михайловичъ, † 31 декабря 1911, въ 8 час. вечера (С. Сытьково Осташков. у.).

Чаплинъ Николай Александровичъ, Тверской уѣздный исправникъ. Безъ датъ (Тверь, Смолен. кладбище).

Чаплинъ Николай Андреевичъ, р. 2 марта 1815 † 15 августа 1866. Съ Н. И. *Чаплиной* (С. Чукавино Стариц. у.).

Чаплинъ Николай Николаевичъ, статскій совѣтникъ, р. 11 ноября 1865 † 31 октября 1904 (С. Чукавино Стариц. у.).

Чаплинъ Павель Алексѣевичъ, подполковникъ. Безъ дать. Съ отцомъ А. М. *Чаплинымъ* (Пог. Итомля Ржев. у.).

Чяплинъ Петръ Матвѣевичъ. Безъ датъ (Пог. Итомля Ржев. у.).

Чаплыгины. Безъ именъ и дать (Костромской Ипатіевскій монастырь, между Троицкимъ и Рождественскимъ соборами.—Діевъ, М., Ист. Опис. Костр. Ипат. Монастыря, 23).

Чалужниковъ, см. Іосифъ.

Чарыкова Параскева Алексѣевна, «полковница», † 6 іюня 1841 (С. Говорово Вологод. у.).

Чарышниковъ Іоаннъ Григорьевичъ, основатель 1-го колоколнолитейнаго завода въ Ярославлѣ въ 1772 г. «Поставленъ кресть сей отъ правнучка Сергѣя Семеновича Чарышникова въ 1888 году» (Ярославль, Леонтіев. кладбище).

Чарышниновъ Семенъ Дмитріевичъ, р. 25 августа 1805 † 31 января 1881. «Въ избранномъ мірѣ ты трудился для блага общаго людей, подъ бременемъ склонился въ прохладную могильну сѣнь» (Ярославль, Леонтіев. кладбище).

Чашникова Варвара Александровна, † 8 іюля 1848 (С. Чашниково Зубцов. у.).

Чашнинова Марія Владиміровна, см. Иванова.

Чашникова Ольга Ивановна, р. 17 марта 1807 † 11 сентября 1893 (С. Чашниково Зубцов. у.).

Чашниновъ Александръ Ивановичъ, гвардіи полковникъ, † 29 сентября 1857 (С. Чашниково-Зубцов. у.).

Чашниковъ Алексѣй Владиміровичъ, младенецъ, р. 19 мая † 19 іюня 1835 (С. Чашниково Зубцов. у.).

Чашниковъ Алексѣй Владиміровичъ, † 14 іюня 1871 (С. Чашниково Зубцов. у.). Чашниковъ Владиміръ Владиміровичъ, † 15 марта 1873 (С. Чашниково Зубцов. у.).

Чеботаевъ Данила Георгіевичъ, убитъ 11 ноября 1559 (Псково-Печерскій монастырь, въ пещерѣ).

Чеботовъ Иванъ Ивановичъ, см. Іона.

Чебыкинъ Василій Несторовичъ, Кемскій исправникъ. Безъ датъ. «Доброму начальнику отъ чиновъ Кемской полиціи» (Соловецкій монастырь Кем. у., на кладбищѣ).

Чевакинская Евдокія Владиміровна, † 16 апрѣля 1825, 68 л. (Пог, Повѣдь Новоторж. у.).

Чевкина Екатерина Матвѣевна, см. Елена.

Чевкина Матрона Өоминична, см. Георгія.

Чевнина Өеодосія Николаевна, р. 30 марта 1773 † 21 декабря 1835. Съ мужемъ В. И. *Чевкинымъ* (С. Курово Москов. у.).

Чевкинъ Василій Ивановичъ, р. 12 марта 1755 † 12 марта 1802. Съ женою Ө. Н. *Чевкиной* (С. Курово Москов. у.).

Чевкинъ Николай Өомичъ, коллежскій совѣтникъ, † 19 марта 1901, 77 л. (при Макаріевской церкви города Унжи Макарьев. у. Костром.)

Чекалева Меланія Филипповна, р. 5 января 1841 † 30 мая 1895. Съ мужемъ А. Л. и сыновьями Я. А. и Ф. Д. *Чекалевыми* (при Оятской Смоленской церкви Новоладож. у.).

Чекалевъ Александръ Лукичъ, потомств. почетный гражданинъ, р. 29 мая 1831 † 16 октября 1892. Съ женою М. Ф. и сыновьями Я. А и Ф А *Чекалевыми* (при Оятской Смоленской церкви Новоладож. у.)

Чекалевъ Филиппъ Александровичъ, воспитанникъ Коммерческаго Училища, р. 28 сентября 1870 † 23 апрѣля 1887. Съ родителями А. Л. и М. Ф. и братомъ Я. А. *Чекалевымъ* (при Оятской Смоленской церкви Новоладож. у.).

Чекалевъ Яковъ Александровичъ, потомств. почетный гражданинъ, р. 13 октября 1865 † 14 августа 1907. Съ родителями А. Л. и М. Ф. и братомъ Ф. А. *Чекалевыми* (при Оятской Смоленской церкви Новоладож. у.).

Чекалинъ Аврамъ, см. Аванасій.

Чекановъ Захаръ Өедоровичъ, Московскій купецъ, † 14 января 1826 (Пѣшношскій монастырь Дмитр. у. Москов., въ соборной паперти).

Чекина Елена Лукинична, см. Исаакова.

Ченина Ксенія Алексѣевна. Безъ датъ. Съ мужемъ Л. А. *Чекинымъ* (С. Новоселка-Пеньковская Ростов. у. Яросл.).

Чекина Меланія Лукинична, см. Лешукова.

Чекинъ Лука Артамоновичъ. Безъ дать. Съ женою К. А. *Чекиной* (С. Новоселка-Пеньковская Ростов. у. Яросл.).

Чекинъ Яковъ Лукичъ. Безъ датъ (С. Новоселка-Пеньковская Ростов. у. Яросл.). **Чекменевы**, дворяне (С. Яконово Вышневолоц. у.).

Челищева Агриппина. Безъ датъ. Съ женою А. и сыномъ І. *Челищевымъ* (Пог. Якшино Торопец. у.).

Челищева Клеопатра Ивановна, урожд. *Рагозина,* жена корнета, р. 20 августа 1826 † 9 января 1855, въ 7 час. вечера. Съ мужемъ П. А. *Челищевымъ* (С. Сахтышъ Суздал. у.).

Челищева Ольга Михаиловна, † 8 апрѣля 1898. Съ М. И. *Челищевымъ* (Торопецъ, Тройцкій Небинъ монастырь).

Челищева, см. Параскева.

Челищевъ Алексѣй, бывшій Сузаальскій исправникъ. Безъ датъ (С. Барское Городище Суздал. у.).

Челищевъ Алексѣй Егоровича, полковникъ, † 17 апрѣля 1849 (Ржевъ, при Богородицерождественской церкви).

Челищевъ В. І. Безъ датъ (С. Пожни Торопец. у.).

Челищевъ Захарія. Безъ дать. Съ женою А. и сыномъ І. *Челищевымъ* (Пог. Якшино Торопецкаго у.).

«.... на службѣ... въ крымскомъ походѣ за рѣкой за Самарой въ Конскихъ Водахъ преставися р. б. торопченинъ Іоакимъ Тимоөеевъ сынъ **Челищевъ**» (Псково-Печерскій монастырь, въ пешерѣ).

Челищевъ Іоаннъ Захарьевичъ, † 20 марта 1850. Съ родителями 3. и А. *Челищевыми* (Пог. Якшино Торопец. у.).

Челищевъ І. І. Безъ датъ (С. Пожни Торопец. у.).

Челищевъ Михаилъ Ивановичъ, † 2 ноября 1867. Съ О. М. *Челщевой* (Торопецъ, Тройцкій Небинъ монастырь).

«1700 году преставися р. б. на службѣ Великаго Государя подъ ругодевомъ стольникъ гусарскаго и копейнаго м рейтарскаго строю полковникъ Михайла Тимовеевичъ Челищевъ, а положенъ въ Печерскомъ монастырѣ, въ пещерѣ съ родители свойми за сей керемидой 1701 году мѣсяца генваря въ 30 день» (Псково-Печерскій монастырь, въ пещерѣ).

Челищевъ Петръ Александровичъ, отставной корнеть. Безъ дать. Съ женою К. И. *Челищевой* (С. Сахтышъ Суздал. у.).

Челищевъ Сергѣй Андреевичъ, † 6 іюля 1910 (Пог. Отолово Осташков у.— Новое Время).

Челищевы Николай и Анна, дѣти Вологодскаго предводителя дворянства Стефана Николаевича Челищева. Безъ датъ (Пог. Преображеискій Вотчинскій Кадников. у.).

Челобитчикова Анна Аванасьевна, дѣвица, дочь капитана, † 16 декабря 1876, на 79 г. (С. Пусторождествино Переслав, у. Владим.).

Челюскинъ Николай Ильичъ, полковникъ, р. 13 января 1827 † 28 сентября 1892 (Псковъ, Дмитров. кладбище.—Сообщ. П. А. Россіевъ).

«Лѣта 7151 (1643) мѣсяца мая 16 дня, на память преподобнаго отца нашего Өеодора Освяшеннаго преставися раба Божія дѣвица Варвара Юрьева дочь Ченцова. А сію доску положи по приказу матери своея Аграфены Аванасьевны братъ ея родной Андрей Ченцовъ» (С. Ивашково Бѣжец. у.).

«Лѣта... 1700 года мѣсяца ноября 20 дня убить на службѣ Великаго Государя ротъмистръ Еөимъ Кондратіевъ сынъ **Чепкиринъ**, лученинъ, за свенскимъ рубежемъ, подъ Новымъ Городкомъ» (Псково-Печерскій монастырь, въ пещерѣ).

Чеполосовъ Иванъ Никифоровичъ, см. Іоаннъ.

Червонная Надежда Прокофьевна, дѣвица, † 6 іюня 1851, на 29 г. (Рыбинскъ, Георгіев. кладбище).

Червонная Софія Прокофьевна, дѣвица, † 20 января 1848, на 19 г. (Рыбинскъ, Георгіев. кладбище).

Червонный Алексѣй Прокофьевичъ, полковникъ лейбъ-гвардіи Драгунскаго полка, р. 16 марта 1827 † 17 апрѣля 1869 (Хутынскій монастырь Новгород. у.).

Червонный Прокофій Ефимовичъ, генералъ-маіоръ, † 13 октября 1858, въ 4 ч. пополудни, на 70 г. (Рыбинскъ, Георгіев. кладбище).

Червонный Сергѣй Прокофьевичъ, отставной генералъ отъ кавалеріи, † 12 марта 1907, 72 л. (при Васильковской Троицкой церкви Новоладож. у.).

Черевина Анна Францовна, рожд. графиня *Ожаровская*, † въ Парижѣ 23 сентября 1847, 37 л. Съ А. Д. *Черевинымъ* (С. Нероново Солигалиц. у., въ притворѣ Благовѣщенской церкви).

Черевина Варвара Ивановна, † 4 апрѣля 1818. Съ мужемъ Д. П. *Черевинымъ* (С. Нероново Солигалиц. у., въ оградѣ Благовѣщенской церкви).

Черевина Наталія Стефановна, † 10 марта 1778, 74 л. (С. Нероново Солигалиц. у.).

Черевинъ Александръ Дмитріевича генераль-маіоръ, † въ Петербургѣ 26 января 1849, 48 л. Съ А. Ф. *Черевиной* (С. Нероново Солигалиц. у., въ притворѣ Благовѣщенской церкви).

Черевинъ Александръ Петровичъ, гвардіи штабсъ-ротмистръ, р. 19 августа 1871 † 24 сентября 1905 (С. Нероново Солигалиц. у., въ притворѣ Благовѣщенской церкви).

Черевинъ Димитрій Петровичъ, полковникъ, командоръ и кавалеръ, † 12 января 1818, 50 л. Съ женою В, И. *Черевиной (С.* Нероново Солигалиц. у., въ оградѣ Благовѣщенской церкви).

Черевинъ Иванъ Григорьевичъ, надворный совѣтникъ, † 11 октября 1766, 64 л. Тезоименитство его 24 февраля (С. Нероново Солигалиц. у.).

Черевинъ Іосифъ Семеновичъ, поручикъ. Безъ датъ (С. Воскресенское Плоховыхъ Калязин. у.).

Черевинъ Петръ Александровичъ, генералъ-адъютантъ, генералъ-лейтенантъ, р. 11 октября 1837 † 19 февраля 1896 (С. Нероново Солигалиц. у., въ притворѣ Благовѣщенской церкви).

Черевинъ Петръ Ивановичъ, † 28 августа 1813, 84 л. (С. Нероново Солигалиц. у., въ оградѣ Благовѣщенской церкви).

Чередѣева Елизавета Васильевна, см. Маклакова.

Чередѣева Марія Григорьевна, † 5 ноября 1868, 51 г. Съ мужемъ И. В. *Чередѣевой* (С. Сельцо Корельское Вышневолоц. у.).

Чередъевъ. см. Ельпидифоръ.

Чередѣевъ Иванъ Васильевичъ, генералъ-маіоръ, † 4 декабря 1866, 64 л. Съ женою М. Г. *Чередѣевой* (С. Сельцо Корельское Вышневолоц. у.).

Чередѣевъ Косма Кирилловичъ, протоіерей Тверского каөедральнаго собора, магистръ, кавалеръ, † 75 л. Безъ датъ (Тврь, Смолен. кладбище).

Чередъевы. Безъ именъ и датъ (С. Храброво Дмитр. у. Моск.).

Черемисинова Екатерина Алексѣевна, р. 14 іюня 1786 † 2 мая 1846 Съ А. М. *Черемисиновымъ* (С. Каменка Мышкин. у.).

Черемисиновъ Алексанлръ Матвѣевччъ. Безъ датъ. Съ Е. А. *Черемисиновой* (С. Каменка Мышкин. у.).

Черемисиновъ Сергій Александровичъ, гвардіи поручикъ, р. 2 іюля 1820 † 25 февраля 1845 (С. Каменка Мышкин. у.).

Черемисиновъ Дмитрій Александровичъ, гвардіи штабсь-капитанъ, р. 23 октября 1810 † 25 февраля 1873 (С. Каменка Мышкин. у.).

Черкавская Александра Степановна, урожд. *Лозинская*, † 21 марта 1902 (Пог. Турово Новоржев. у.).

Черкавскій Александръ Михайловичъ, р. 30 марта 1830 † 13 января 1886 (Пог. Турово Новоржев. у.).

Черкавскій Вячеславъ. Безъ датъ (Пог. Турово Новоржев. у.).

Черкасова баронесса Наталія Дмитріевна, † 21 января 1907 (С. Богородское–Ватутино Подольск. у. Моск.).

Черкасова Александра Петровна, вдова коллеж. секретаря, † 1890, 76 л. (С. Медвѣдево Ржев. у.)

Черкасова Варвара Петровна, † 2 сентября 1864, 47 л. Съ мужемъ В. А. *Черкасовымъ* (Пог. Прусовичи Осташков. у.).

Черкасова Евдокія Петровна, † 1798, 76 л. (Пог. Прусовичи Осташков. у.).

Черкасова Евдокія Яковлевна, вдова подпоручика, † 1 марта 1791 (Пог. Прусовичи Осташков. у.).

Черкасова Екатерина Васильевна, † 17 марта 1910, 67 л. (Пог. Прусовичи Осташков. у.).

Черкасова Елена Сергѣевна, р. 18 мая 1812 † 26 іюля 1858, Съ мужемъ П. В. *Черкасовымъ* (Пог. Прусовичи Осташков. у.).

Черкасова Калерія Петровна, вдова лейтенанта Михаила Васильевича Черкасова, † 18 октября 1879, 65 л. (Старица, город. кладбище).

Черкасова Наталія Дмитріевна, † 27 сентября 1895, 57 л. (С. Медвѣдево Ржев. у.).

Черкасовъ баронъ Гавріилъ Ивановичъ, † 16 сентября 1899 (С. Богородское–Ватутино Подольск. у. Моск.).

Черкасовъ баронъ Сергѣй Гавриловичъ, † въ апрѣлѣ 1907 (С. Богородское–Ватутино Подольск. у. Моск.).

Черкасовъ Александръ Львовичъ, дѣйств. стат. совѣтникъ, Псковскій губернаторъ, р. 16 августа 1796 † 16 сентября 1856 (Псковъ, Іоанно-Предтеченскій жен. монастырь, за алтаремъ соборной церкви).

Черкасовъ Василій Алексѣевичъ, титулярный совѣтникъ, † 25 апрѣля 1877, 76 л. Съ женою В. П. *Черкасовой* (Пог. Прусовичи Осташков. у.).

Черкасовъ Дмитрій Васильевичъ, коллеж. секретарь † 17 августа 1855, 72 л. (С. Медвѣдево Ржев. у.).

Черкасовъ Матвѣй, рядовой Преображенскаго полка, убитъ при взятіи Нотебурга 11 октября 1702 (Шлиссельбургъ, въ братской могилѣ).

Черкасовъ Михаилъ Васильевичъ, лейтенантъ, † 22 іюля 1862, 62 л. (С. Медвѣдево Ржев. у.).

Черкасовъ Николай Дмитріевичъ, капитанъ † 1 мая 1897, 55 л. (С. Медвѣдеве Ржев. у.).

Черкасовъ Петръ Васильевичъ, лейтенантъ, † 25 іюля 1859, 52 л. Съ женою Е. С. *Черкасовой* (Пог. Прусовичи Осташков. у.).

Черкасовъ Платонъ, подполковникъ, † 23 августа 1856, 45 л. Съ дѣтьми Викторомъ, Константиномъ и Маріей (Пог. Ряснно [Ясино] Опочец. у.).

Черкасская княжна, см. Александра.

Черкасская княжна Анастасія Михайловна, р. 2 мая 1839 † 11 іюня 1841 (Пог. Старки Коломен. у.).

Черкасская княжна Анна Борисовна, см. Нейдгартъ.

Черкасская княжна Анна Михайловна, р. 3 іюня 1759 † 30 мая 1847 Зашт. г. Воскресенскъ Моск. губ., Ново-Іерусалимскій монастырь, въ главномъ храмѣ Воскресенскаго собора).

Черкасская княжна Варвара Борисовна, см. Скарятина.

Черкасская княгиня Варвара Григорьевна, «коллежская ассессорша», р. 3 декабря 1806 † 27 января 1838, въ 7 ч. утра (Пог. Старки Коломен. у).

Черкасская княжна Екатерина Михайловна, см. Загряжская.

Черкасская княгиня Марія Авраамовна. Безъ датъ (С. Кленово Подольск. у. Моск., у алтаря Николаевской церкви, ею построенной).

«1705 г. ... въ 20 день, въ 10 часу дня, въ 3-й четвѣрти отъиде сего свѣта въ вѣчное блаженство небеснаго царствія стольника князя Даніила Григорьевича Черкасскаго дщерь его младенецъ княжна Наталія, въ бытности его на Двинѣ воеводою; положена въ монастырѣ Архистратига Михаила на семъ мѣстѣ, а отъ рожденія лѣта житія ея было 4 года, 10 мѣсяцевъ» (Архангельск, Архангельскій монастырь, въ паперти соборной церкви).

Черкасская княжна Ольга, р. 29 декабря 1854 † 11 іюня 1858 (Пог. Старки Коломен. у.).

Черкасская княжна Прасковья Александровна, р. 20 марта 1830 † 23 декабря 1830 (Пог. Старки Коломен. у.).

Черкасская княгиня Прасковья Дмитріевна, «статская совѣтница», р. 20 октября 1778 † 24 іюня 1842. «Здѣсь матери родной священный прахъ лежитъ. Благоговѣемъ всѣ и, падши на колѣна, къ Творцу мы вопіемъ, да прахъ Онъ сей блажить, а среди насъ она да будетъ незабвенна» (Пог. Старки Коломен. у.).

Черкасская княгиня Өеодосія Львовна, † 1810 (Хотьковъ жен. монастырь Дмитров. у. Моск., въ трапезѣ соборной Покровской церкви.—Смирновъ С., Покровскій Хотьковъ Дѣвичій Монастырь, 32).

Черкасскій князь Александръ Борисовичъ, р. 17 іюля 1798 † 3 іюля 1830. «Проходящіе, помолитеся о мнѣ» (Пог. Старки Коломен. у.).

Черкасскій князь Борисъ Михаиловичъ, р. 11 іюня 1754 † 7 января 1828, въ 12 ч. пополудни (Коломна, Старо-Голутвинъ монастырь, подъ алтаремъ лѣтней церкви).

Черкасскій князь Данила Григорьевичъ, ближній стольникъ, Двинскій воевода, † 4 октября 1706 (Архангельскъ, Архангельскій монастырь, подъ церковью.— Титовъ, Лѣтопись Двинская, 134—135; Архангел. Епарх. Вѣд. 1898 г., № 11—12).

Черкасскій князь Николай Борисовичъ, коллежскій ассессоръ и кавалеръ, р. 28 февраля 1804 † 12 марта 1837. «Покойся, милый братъ! Мы плачемъ о тебѣ, а ты въ раю за насъ молись. Святая, чистая душа, миръ праху твоему» (Пог. Старки Коломен. у.).

Черкасскій Викторъ Стефановичъ, надворный совѣтникъ, † 21 марта 1892, 58 л. (С. Гнилицы Твер . у.).

Черкашенинова Евдокія Ивановна, † 17 апрѣля 1844 (С. Страшевичи Стариц. у.).

Черкашенинова Варвара Васильевна, дѣвица, † 18 марта 1869, 67 л. (С. Страшевичи Стариц. у.).

Черкашенинова Екатерина Николаевна, р. 14 іюня 1839 † 11 августа 1899. Съ матерью М. Д. *Черкашениновой* (С. Тройцкое Большое Твер. у.).

Черкашенинова Марія Дмитріевва, р. 26 января 1818 † 11 августа 1887. Съ дѣтьми Н. Н., И. Н. и Е. Н. *Черкашениновыми* (С. Тройцкое Большое Твер. у.).

Черкашенинова Параскева Ивановна, † 5 апрѣля 1847, 77л. (С. Страшевичи Стариц. у.).

Черкашениновъ Ефимъ, рядовой Преображенскаго полка, убить при взятіи Нотебурга 11 октября 1702 (Шлиссельбургъ, въ братской могилѣ).

Чернашениновъ Иванъ Борисовичъ, капитанъ, † 1781, 56 л. (С. Страшевичи Стариц. у.).

Черкашениновъ Илья Ивановичъ, † 31 мая 1809 (С. Тройцкое Большое Твер. у.).

Черкашениновъ Илья Николаевичъ, р. 12 іюня 1845 † 30 марта 1887. матерью М. Д. *Черкашениновой* (С. Тройцкое Большое Твер. у.).

Черкашениновъ Николай Васильевичъ, † 18 ноября 1858, 54 л. (С. Страшевичи Стариц. у.).

Черкашениновъ Николай Николаевичъ, р. 23 ноября 1848 † 29 октября 1885. Сь матерью М. Д. *Черкашениновой* (С. Тройцкое Большое Твер. у.). «Подъ симъ камнѣмъ лежить тѣло титулярн. совѣтницы Анны Мартьяновны **Черкесовой**; преставилась 1787 г. февр. 3 дня, въ самый день тезойменитства, оть рожденія своего въ 53 годъ» (С. Мишутино Александров. у. Владим.).

Черкесова Любовъ Васильевна, рожд. *Габе*, вдова генерала отъ кавалеріи, р. 21 апрѣля 1812 † въ с-цѣ Тарусовъ 31 января 1904 (С. Тройцкое въ Вязникахъ Калязин. у.).

Черкесова Олимпіада Константиновна, р. 21 ноября 1829 † 6 марта 1880 (Пог. Костыжицы Порхов. у.).

Черкесова Прасковья Антоновна, † 26 февраля 1898 (Псковъ, Димитріев. кладбище.—Сообщ. П. А. Россіевъ).

Черкесовъ Михаилъ Антоновичъ, колеж. совѣтникъ, † 9 августа 1858 (Псковъ, Димитріевское кладбище).

Черкесовъ Сергѣй Антоновичъ, надворный совѣткикъ, р. 30 марта 1817 † 29 іюля 1859 (Псковъ, Димитріевское кладбище).

Чернева Агнія Дмитріевна, р. 10 января 1805 † 24 іюля 1871. Съ Д. В. *Черневымъ* и К. К. и Е. Д. *Бошнякъ* (С. Ушаково Костром. у.).

Чернева Елена Николаевна, вдова подполковника, † 21 іюня 1880, на 62 г. (С. Спасское въ Березникахъ Нерехт. у.).

Чернева Надежда Сергьевна, см. Одинцова.

Черневская Елизавета Павловна. Безъ датъ (Суздаль, Спасо-Евөиміевъ монастырь.—Дворян. Сословіе Тул. губ., VII, 9).

Черневъ Дмитрій Васильевичъ, р. 6 января 1777 † 6 марта 1847. Съ К. К. и Е. Д. *Бошнякъ* и съ А. Д. *Черневой* (С. Ушаково Костром. у.).

«Подъ симъ крестомъ погребены рабы Божіи: Иванъ Васильевъ, Любовъ Львовна, Сергѣй Ивановичъ, Марія Евграфовна, Николай Сергѣевичъ **Черневы** и младенецъ Сергѣй Петровичъ **Одинцовъ**» (С. Величково Яросл. у.).

«Во имя Отца и Сына и Святаго Духа. Аминь. 1701 года маія (въ) 13 день въ 4 часъ дня преставися рабъ Божій ярославецъ посадскій человъкъ Павелъ Васильевъ

сынъ **Черницынъ**; тезоименитъ былъ Святому Павлу Өивейскому, что іаннуарія въ 15 день, а житія своего вѣка 67 лѣтъ, 4 месяца и 16 дній» (Ярославль, въ Златоустовской въ Коровникахъ церкви, въ притворѣ лѣтней церкви).

Черновицкій Димитрій Яковлевичъ, студентъ С.-Петербургской Духовной Академіи, † 10 іюня 1906 (при Моложанской Дмитріевской церкви Луж. у.).

Черновицкій Іаковъ Матвѣевичъ, священникъ, † 9 мая 1903 «Незабвенному законоучителю земскихъ школъ 1873—1901 г. отъ Лужскаго земства» (при Моложанской Димитріевской церкви Луж. у.).

Чернова Антонина, † 20 августа 1857 (С. Озеряево Вышневолоц. у.).

Чернова Анна Іовлевна, «изъ дворянъ дѣвица», † 27 августа 1854 (С. Озеряево Вышневолоц. у.).

Чернова Евдокія Никитична, вдова надворнаго совѣтника, † 25 сентября 1847 (С. Озеряево Вышневолоц. у.).

Чернова Марія Михайловна, † 28 іюля 1849. Съ родителями М. І. и М. Ө. *Черновыми* (С. Озеряево Вышневолоц. у.).

Чернова Марія Өеодоровна, † 1 января 1852. Съ мужемъ М. І. и дочерью М. М. *Черновыми* (С. Озеряево Вышневолоц. у.).

Чернова Маріа Өедоровна, † 27 сентября 1866 (С. Озеряево Вышневолоц. у.).

Черновъ Александръ Михайловичъ, подпоручикъ, † 26 сентября 1866 (С. Озеряево Вышневолоц. у.).

Черновъ Алексѣй Дмитріевичъ потомств. почетный гражданинъ, Серпуховской городской голова. Безъ датъ (Серпуховъ, Всѣсвят. кладбище).

Черновъ Василій Ивановичъ, Костромской городской голова, р. 24 декабря 1826 † 15 іюля 1892 (Кострома, Лазарев. кладбище).

Черновъ Дмитрій Николаевичъ, Серпуховской городской голова, † 1 февраля 1895, 64 л. (Серпуховъ, Всѣсвят. кладбище).

Черновъ Иванъ Николаевичъ, Серпуховской городской голова. Безъ датъ (Серпуховъ, город. кладбище).

Черновъ Іовъ Степановичъ, надворный совѣтникъ, † 9 апрѣля 1838 (С. Озеряево Вышневолоц. у.).

Черновъ Митрофанъ Дмитріевичъ, потомств. почетный гражданинъ, Серпуховской городской голова. Безъ датъ (Серпуховъ, Всѣсвят. кладбище).

Черновъ Михаилъ Іовлевичъ, маіоръ, † 2 января 1865. Съ женою М. Ө. и дочерью М. М. *Черновыми* (С. Озеряево Вышневолоц. у.).

Черновъ Николай Ивановичъ, поручикъ гренадерской артиллерийской бригады, изъ дворянъ Тульской губерніи, † 10 декабря 1837, 29 л. (С. Рамушево Старорус. у.).

Черновъ Николай Николаевичъ, Серпуховской городской голова. Безъ датъ (Серпуховъ, Всѣсвятское кладбище, подъ церковью).

Черновъ Петръ Петровичъ, † 13 ноября 1893, въ 9 ч. вечера (Ярославль, Леонтіев. кладбище).

Черногоровъ Даніилъ Ивановичъ, † 1888 г., 52 л.

«Боже праведный, прости Грѣхъ мой вольный и невольный, Разрѣши и отпусти Заблужденья жизни дольной! Не суди меня, Судья, Но спаси меня, Спаситель, И заблудшаго меня Искупи, о Искупитель! Я молю Тебя, Христа, Ради Дѣвы Неневѣстной, И молитву въ день суда Помяни, о Царь Небесный!»

(Ярославль, Леонтіев. кладбище.—Труды Яр. Арх. Ком., III, вып. 2, 256).

Черногоровъ Иванъ Сергѣевичъ. Безъ датъ (Ярославль, Леонтіев. кладбище.— Труды Яросл. Арх. Ком., III, вып. 2, 285).

Черногоровъ Сергѣй Ареөьевичъ, † въ маѣ 1900, 65 л. (Ярославль, Леонтіев. кладбище).

Черногрядская Марія Егоровна, † 4 января 1898, 37 л. Съ дѣтми Иліей, † 12 л., Маріей, † 15 л., Константиномъ, † 5л., Софіей, † 3 л., Ольгой, † 1 г. (Тверь, І. Предтечен. кладбище).

Черногрядскій Матвѣй Сергѣевичъ, 11 января 1888, 35 л. «Миръ праху твоему. Посвящаю и небеснаго блаженства тебѣ желаю. Всегда я, милый прахъ, васъ буду чтить, доколѣ на землѣ я буду жить.» (Тверь, І, Предтечен. кладбище).

Черногубовъ Николай Ивановичъ, коллеж. совѣтникъ, † 22 декабря 1891 (Буй, при Покровской кладбищ. церкви).

Чернопятова Ольга Августовна, рожд. *Круберъ,* р. 30 апрѣля 1837 † 5 декабря 1895. Съ мужемъ И. Н. *Чернопятовымъ* и дѣтьми—младенцами Надеждой и Алексѣемъ (С. Владыкино Москов. у.—Дворянское Сословіе Тул. губ., VII, 176).

Чернопятова Софія Александровна, рожд. *Рейнсдорфъ*, р. 1861 † 11 августа 1888. Съ мужемъ А. И. *Чернопятовымъ* (С. Владыкино Москов. у.).

Чернопятовъ Александръ Ильичъ, штабсъ-ротмистръ, р. 19 февраля 1866 † 14 декабря 1898. Съ женою С. А. *Чернопятовой* (С. Владыкино Москов. у.— Дворянское Сословіе Тул. губ., VII, 176).

Чернопятовъ Илія Никитовичъ, дѣйствительный статскій совѣтникъ, профессоръ Петровской Академіи, р. 17 іюля 1822 † 1 мая 1879. Съ женою О. А. *Чернопятовой* (С. Владыкино Москов. у.—Дворянское Сословіе Тул. губ., VII, 176).

Черноруцкій, см. Амвросій.

Черноруцкій Өеодоръ Васильевичъ, ключарь Архангельскаго кабедр. собора, † 11 октября 1834, 49 л. «Преплывши океанъ мятежный, юдоль печали и суетъ, покойся тамъ, родитель нѣжный, гдѣ вѣчный миръ, гдѣ бѣдствіи нѣтъ» (Архангельскъ, город. кладбище).

«Подъ симъ Камнѣмъ погребено тѣло усопшаго раба Божія купецкаго сына Димитрія Өедорова **Чернцова**, род. 1842г., скон. 1859. Покойся, милый сынъ. До свиданья! Покойся, милый, добрый сынъ. Утѣхой на земли родителямъ ты былъ, по

жизни временной жилище ты оставилъ и въ жизнь загробную стопы свой направилъ. Господь, моленіямъ родителей внемли и въ тѣхъ селеніяхъ Ты духъ его вчини, гдѣ ни болѣзней, ни скорбей не знаютъ, гдѣ вѣчный лишь покой и радость обитаютъ. Надежду лестную собой онъ подавалъ, но рано смерть его скосила; превратной жизнью онъ не жилъ, и вотъ подъ камнемъ симъ его могила» (Архангельскъ, Архангельскій монастырь).

Чернцовъ Өеодоръ Ивановичъ, † 25 января 1857, на 84 г. (С. Бѣляницы Бѣжецк. у.).

Чернцовъ Өедоръ Өедоровичъ, † 22 апрѣля 1885, на 71 г. (С. Бѣляницы Бѣжец. у.).

Чернышева княгиня свѣтлѣйшая Елизавета Николаевна, урожд. графиня *Зотова,* вдова генералъ-адъютанта, статсъ и кавалерственная дама ордена Св. Екатерины 1-й степени, р. 1 августа 1808 † 25 марта 1872 (С. Петровское близь Угрѣши Моск. у., подъ Петропавловской церковью).

Чернышева княгиня свѣтлѣйшая Марія Владиміровна, урожд. *Титова* р. 20 сентября 1840 † 23 ноября 1878 (С. Петровское близъ Угрѣши Москов. у., подъ Петропавловской церковью).

Чернышева графиня Дарія Петровна, см. графиня Салтыкова.

«Здѣсь погребенъ Свѣтлѣйшій Князь Александръ Ивановичъ Чернышевъ, генералъ-отъ кавалерій, генералъ-адъютантъ, предсѣдатель Государственнаго Совѣта и Комитета Министровъ, всѣхъ Россійскихъ и разныхъ иностранныхъ орденовъ кавалеръ, род. въ Москвѣ 31 декабря 1786-го года, сконч. въ Кастелламаре близъ Неаполя 8 іюня 1857 года» (надпись на мраморномъ саркофагѣ, подъ церковью). «Свѣтлѣйшій князь Александръ Іоанновичъ Чернышевъ, служившій вѣрою, правдою и честью отечеству въ три царствованія Императоровъ Александра І, Николая І и Александра ІІ, бывшій четверть столѣтія военнымъ министромъ и кончившій службу Россіи Предсѣдателемъ Государственнаго Совѣта и Комитета Министровъ. Цѣлью всей его жизни были польза и слава Россіи» (надпись на стѣнѣ церкви передъ лѣвымъ клиросомъ) (С. Петровское близъ Угрѣши Моск. у., подъ Петропавловской церковью).

Чернышевъ князь свѣтлѣйшій Левъ Александровичъ, ротмистръ Кавалергардскаго полка, флигель-адьютантъ, р. 8 сентября 1837 † 10 февраля 1864 (С. Петровское близъ Угрѣши Москов. у., подъ Петропавловской церковью).

Чернышевъ князь свѣтлѣйшій Левъ Львовичъ, корнѣтъ Кавалергардскаго полка, р. 23 февраля 1864 † 27 января 1892 (С. Петровское близъ Угрѣши Москов. у., подъ Петропавловской церковью; въ «Сборникѣ Біографіи Кавалергардовъ», IV, 343, годъ смерти показанъ 1891).

Чернышевъ графъ Захаръ Григорьевичъ, генералъ-фельдмаршалъ, р. 18 марта 1722 † 29 августа 1784 (С. Ярополецъ Волоколам. у., въ притворѣ Казанской церкви).

Чернышевъ Алексій Самуиловичъ, священникъ с. Ильинскаго, † 1876, 38 л., по свидѣтельству мѣстнаго священника, «и до настоящаго времени вспоминаемый

съ пріятными чувствами прихожанами за доброту и простоту» (С. Ильинское Стариц. у.).

Чернышовъ Матвѣй Михайловичъ, потомствен, почетный гражданинъ, р. 8 ноября 1779 † 13 мая 1852. «Господи, апостола Твоего молитвами покой раба Твоего» (Архангельскъ, Архангельскій монастырь).

Чернышевъ-Кругликовъ графъ Ипполитъ Ивановичъ, р. † 5 января 1907 (С. Ярополецъ Волоколам. у., въ оградѣ Казанской церкви).

Чернявская Вѣра Александровна, рожд. Тверитина, † (С. Вшелн Луж. у.).

Чернявская Юлія Петровна, дочь генералъ-маіора, † 9 іюля 1908, 78 л. (Торжокъ, Богослов. кладбище).

Чернявскій Алсксандръ Петровичъ, † 9 декабря 1868 (С. Прутня Новоторж. у.).

Чернявскій Петръ Ивановичъ, дворянинъ, р. 29 октября 1825 † 8 ноября 1846 (Торжокъ, Богослов. кладбище).

Чернявскій Петръ Петровичъ, † 29 августа 1860 (Торжокъ, Богослов. кладбище).

Черняевъ Николай Дмитріевичъ, артиллеріи подполковникъ, † 1 февраля 1863 (Костромской Ипатіевскій монастырь).

Чернятинъ-Конскій Василій Петровичъ, купецъ, съ женою Анной Николаевной и «сродниками». Безъ датъ (Старица, город. кладбище, подъ придѣльнымъ храмомъ, имъ построеннымъ).

Черткова Александра Ивановна, см. баронесса Боде-Колычева.

Чертковъ Николай Алексѣевичъ, поручикъ Уланскаго Е. И. В. Великаго Князя Михаила Павловича полка, † 1836, 27 л. (Торжокъ, Богослов. кладбище).

Чертковъ Яковъ Григорьевичъ, стольникъ. Безъ датъ (С. Новыя Котлицы Муром, у., въ Николаевскомъ придѣлѣ мѣстной церкви, имъ построенной въ 1726 г.).

Чертова Агриппина Яковлевна, † 26 января 1822 (Пог. Дубна Торопей. у.). **Чертова** Татіана Гордѣейна, см. **Таисія.**

«Лѣта 7045 (1537) года преставися рабъ Божій Матвѣй **Чертовъ** мѣсяца іюня (въ 2 день) на память иже во святыхъ отца нашего Никифора, патріарха Царяграда» (Краснохолмскій Антоніевъ монастырь Весьегон. у.—Игум. Анатолій, Ист. Оп. Кр. Ант. Монастыря, 91).

Черторижская Александра Петровна, дочь капитана, дѣвица, † 6 октября 1804 (С. Любаново Верейск. у.—Сообщ. [и о всѣхъ Черторижскихъ, погребенныхъ въ с. Любановѣ] А. Н. Ильинъ).

Черторижсная Марія Алексѣевна, см. Боброва.

Черторижсная Марія Васильевна, «капитанша», † 2 ноября 1801, 64 л. (С. Любаново Верейск. у.).

Черторижская Мареа Петровна, см. Бухвостова.

Черторижская Надежда Дмитріевна, рожд. *Кутузова.* Безъ датъ. Съ мужемъ П. Н. *Черторижскимъ* (С. Любаново Верейск. у.).

Черторижская, безъ имени, р. въ мартѣ 1700 † въ октябрѣ 1762 (С. Любаново Верейск. у.).

Черторижскій Александръ Алексѣевичъ, † 22 декабря 1800, 47 л. (С. Любаново Верейск. у.).

Черторижкій Алексьй Ивановичь, † 2 мая 1816 50 л (С. Любаново Верейск. у.).

Черторижкій Алексѣй Николаевичъ, † 16 ноября 1816, 42 л. (С. Любаново Верейск. у.).

Черторижкій Василій Алексѣевичъ, штыкъ-юнкеръ, † въ сентябрѣ неизв. года, 29 л. (С. Любаново Верейск. у.).

Черторижскій Николай Алексѣевичъ, коллежскій совѣтникъ, † 18 августа 1826, 84 л. (С. Любаново Верейск. у.).

Черторижскій Павелъ Николаевичъ, † 5 сентября 1868,75 л. Съ женою Н. Д. *Черторижской* (С. Любаново Верейск. у.).

Черторижскій Петръ Степановичъ, капитанъ Нарвскаго пѣхотнаго полка, † въ іюлѣ 1746 (С. Любаново Верейск. у.).

Черторижскій Петръ Николаевичъ, отставной генералъ-маіоръ, † 5 января 1849, 56 л. и 11 мѣс. (С. Любаново Верейск. у.).

Чесмеевъ, см. Германъ.

Честной Василій Михайловичъ, дѣйствительный статскій совѣтникъ, членъ Варшавскаго Окружнаго Суда, † 14 января 1904 (Посадъ Погорѣлое Городище Зубцов. у., при Богоявленской церкви).

Честной Иларіонъ Ивановичъ, священникъ Входоіерусалимской церкви, † 1 сентября 1811, 57 л. (Кашинъ, Воздвижен. кладбище).

Честной Симеонъ Дмитріевичъ, священникъ, † 1834, 56л., «оставившій себѣ семейство, изъ 6 человѣкъ состоящее, совершенно сироты» (С. Бабино Стариц. у.).

Александръ Захарьевичъ, сынъ мурзы **Чета**. Безъ датъ (Костромской Ипатіевскій монастырь, въ усыпальницѣ за алтаремъ Рождественскаго собора.— Діевъ М., Истор. Опис. Костром. Ипат. Монастыря, 21).

Четь—мурза, въ крешеніи Захарія, XIV в. (Костромской Ипатіевскій монастырь, въ усыпальницѣ за алтаремъ Рождественскаго собора.—Діевъ М., Истор. Опис. Костр. Ипат. Монастыря, 21).

Чеховичъ Юліанъ Степановичъ, дѣйствительный статскій совѣтникъ, директоръ народныхъ училищъ Владимірской губерніи, † 24 января 1882 (Владиміръ, Князь-Владимір. кладбище).

Чечеловъ Иванъ Васильевичъ, потомств. почетный гражданинъ, р. 5 ноября 1830 † 7 іюля 1894 (Переславль–Залѣсскій, при Знаменской церкви).

Чечулинъ Владиміръ Петровичъ, р. 30 октября 1878 † 3 апрѣля 1883 (Вологда, Духовъ монастырь).

Чижова Александра Васильевна. Безъ дать. Съ Е. В. *Чижовой* (Кострома, при Спасской за Волгою церкви).

Чижова Елена Васильевна. Безъ датъ. Съ А. В. *Чижовой* (Кострома, при Спасской за Волгою церкви).

Чижова Ольга Васильевна, см. Попова.

Чижовъ Александръ Ивановичъ, потомств. почетный гражданинъ, † 14 декабря 1906 (Зашт. г. Воскресенскъ Моск. губ., Ново-Герусалимскій монастырь).

Чижовъ Григорій Михайловичъ, протоіерей, ключарь Владим. каөедр. собора, † 28 января 1870, на 81 г. (Владиміръ, въ оградѣ каөедр. Успенскаго собора).

Чирикова Евдокія Өеодоровна, † 28 декабря 1806, 73 л. (Пог. Спасскій на Низу Новоторж. у.).

Чирикова Елизавета Ерастовна, вдова поручика, † 11 іюня 1867. Съ мужемъ П. *Чириковымъ* (Пог. Спасскій на Низу Новоторж. у.).

Чирикова Елизавета Тимоөеевна, р. 1812 † 1850 (С. Слободка Торопец. у.).

Чирикова Мароа Глѣбовна, см. княгиня Шаховская.

Чирикова Параскева Петровна. Безъ датъ (С. Княщины Новоторж. у., при построенной ею церкви Страстной иконы Богоматери).

Чирикова Параскева Тимовеевна, см. Головина.

Чириковъ Авениръ Егоровичъ, † 18 апрѣля 1892 (Старая Русса, Преображенскій монастырь).

«Здѣсь погребено тѣло дѣйствит. стат. Совѣтника и ордена С. Влад. 3 степени кавалера Аөан. Иван. Чирикова, скончавш. Въ 1797 г. 20 апр., на 78 г. отъ рожденія своего, продолжавшего служеніе Государю иОтечеству 37 лѣтъ» (С. Покровское въ Полозовѣ Рыбинск. у.).

Чириковъ Василій, рядовой Преображенского полка, убитъ при взятіи Нотенбурга 11 октября 1702 (Шлиссельбургъ, въ братской могилѣ).

Чириковъ Василій Егоровичъ, гвардіи корнетъ, 1779–1808. (С. Бончарово-Тихвино Холм. у. Псков.-Сборникъ Біографій Кавалергардовъ, II, 353).

Чириковъ Григорій Григорьевичъ, Московскій дворянинъ, † 13 апрѣля 1674 (Псково-Печерскій монастырь, въ пещерѣ).

Чириковъ Дмитрій Авенировичъ, † 20 февраля 1912 (Старая Русса, Преображенскій монастырь.-Новое Время).

Чириковъ Павелъ Петровичъ, † 5 февраля 1826, 33 л. Съ женою Е.Е. *Чириковой* (Пог.Спасскій на Низу Новоторж. у.).

Чиркинъ Еремѣй Өедоровичъ, Псковскій помѣщикъ, убитъ мятжниками въ Псковѣ 12 іюля 1650 (Псковъ, въ часовнѣ противъ Гостинаго двора.-Толстой гр. М. В., Святыни и Древности Пскова, 59).

Чиркинъ Иванъ Игнатьевичъ, Ветлужскій купецъ, строитель кладбищенской Екатерининской церкви г. Ветлуги, † 5 іюля 1881, 81 г. (Ветлуга, город. Кладбище).

Чиркинъ Михаилъ Алксандровичъ, надворный совѣтникъ, врачъ Костромской земской больницы, † 12 января 1901, на 41 г. (Кострома, Лазарев. Кладбище).

Чиркинъ Сергій Александровичъ, Ветлужскій купецъ, † 25 іюля 1893 (Ветлуга, город. Кладбище).

Чиркины, см. также Латухины-Чиркины.

Чиркова Анна Николаевна, † 30 іюня 1910, 61 г. (Волгда, Духовъ монастырь).

Чиркова Аполлинарія Ивановна, урожд. *Попова*, Варнавинская купеческая жена † 6 октября 1882, 19 л., 7 мѣс. (Варнавинъ при Троицкомъ соборѣ).

Чирковъ Василій Васильевичъ, профессоръ, † 1 января 1907 (С. Ладушкино близъ ст. Крюково.-Чернопятовъ, 181).

Чирковъ Михаилъ Ивановичъ, титулярный совѣтникъ, 31 января 1900 (Тотьма, Спасо-Суморинъ монастырь).

Чирковъ Сергѣй Ивановичъ, отставной штабсъ-капитанъ, р. 1838 † 19 декабря 1885 (С. Куритниково Звенигород. у. Моск.).

Чирьевы, купцы (Старица, город. Кладбище).

Чистова, см. Марія.

Чистяковъ В.Г., коллежскій ассесоръ, † 24 февраля 1889. Съ М. А. *Плетневымъ* и П. И. *Воробьевымъ* (Тверь, Смолен. Кладбище).

Чистяковъ Николай Ивановичъ, статскій совѣтникъ, † 25 іюля 1906, 61 г. (Тверь, Смолен. Кладбище).

Чихачева Александра Николаевна, дѣвица, † 27 мая 1802, на 13 г. Съ отцомъ Н.С. *Чихачевымъ* (Пог. Хряпьево Новоржев. у.).

Чихачева Екатерина Николаевна, † 12 января 1824. Съ отцомъ Н. Я. *Чихачевымъ* (Пог. Барута Новоржев. у.).

Чихачева Любовь Михайловна, † 21 апрѣля 1864 (Пог. Спасскій на Сендегѣ Кинешем. у.).

«Здѣсь покоится тѣло рабы Божіей порутчицы Настасіи Григорьевны Чихачевой, нѣжной матери», Съ Н. Г. *Чихачевымъ* (С. Рябцово Буйск. у.).

Чихачевъ Иванъ. Безъ датъ (Кирилловъ Бѣлоозерскій монастырь, за алтаремъ Кирилловской церкви.-Никольскій Н., Кирилло-Бѣлозерскій Монастырь, LVI).

Чихачевъ Матвѣй Өедоровичъ, генералъ-маіоръ, † 1844 (С. Алмазово Богород. у. Моск.).

Чихачевъ Матөій Даниловичъ, стат. Совѣтникъ, строитель Тихвинской цепкви въ пог. Добрывичахъ. Безъ датъ (Пог. Добрывичи Новоржев. у.).

«Камень покрываетъ тѣло Г-на порутчика Николая Григорьевича **Чихачева**, родившагося (sic) 1764 года февраля 8 дня». Съ Н. Г. *Чихачевой* (С. Рябцово Буйск. у.).

Чихачевъ Николай Матөіивичъ, стат. Совѣтникъ. Безъ датъ (Пог. Добрывичи Новоржев. у.,въ тплой церкви).

Чихачевъ Николай Семеновичъ, коллеж. ассессоръ, † 15 мая 1826, на 80 г. Съ дочерью А. Н. *Чихачевой* (Пог. Хряпьево Новоржев. у.).

Чихачевъ Николай Яковлевичъ, † 24 іюля 1823. Съ дочерью Е. Н. *Чихачевой* (Пог. Барута Новоржев. у.).

Чихачевъ Паввелъ Николаевичъ, капитаъ флота, † 10 августа 1872 (Пог. Спасскій на Сендегѣ Кинешем. у.).

«7141 (1633) іюля 9 престаися р. б. Стефанъ Иваноъ сынъ **Чихачевъ**, а убитъ за рубежемъ отъ литовскихъ людей подъ Друею» (Псково-Печерскій монастырь, въ пещерѣ).

Чичагова Екатерина Васильевна, рожд. *Игнатьева*, † 17 іюня 1848, 49 л. (С. Медвѣдево Ржев. у.).

Чичагова Екатерина Васильевна, см. Каравѣклвская.

Чичагова Марія Никитична, см. Семенова.

Чичагова Татьяна Васьльевна, рожд. *Култашева,* † 28 февраля 1846. 89 л. (С. Медвъдево Ржев. у.).

Чичаговъ Александръ Михайловичъ, р. 24 августа 1853 † 8 февраля 1900 (С. Замостье Новгород. у.).

Чичаговъ Василій Никитичъ, † 7 февраля 1837, 40 л. (С. Медвѣдево Ржев. у.).

Чичаговъ Никифоръ Петровичъ, дѣйствительный статскій совѣтникъ, † 23 апрѣля 1855 (С Мурино С. Петербург. у., при Екатерининской церкви).

Чичаговъ Стефанъ Ивановичъ, гвардій полковникъ, † 9 января 1855, 55 л. (Шлиссельбургъ, город. Кладбище).

Чичерина Анна Аркадбевна, дѣвица, † 12 апрѣля 1861, 18 л. (Пог. Колбецкій Тихвин. у.).

Чичеринъ Аркадій Николаевичъ, † 15 марта 1875, 65 л. (Пог. Колбецкій Тихвин. у.).

Чичерин Павелъ Петровичъ, полковникъ, р. 22 января 1810 † 12 февраля 1875 (Ростовъ Яросл., Спасо-Іаковлевъ монастырь).

Чоблокова (по другому списку, Чоглокова) Агриппина, † 22 мая 1854.

«Благихъ небесъ великій даръ

Покойная была супругу;

Въ ней жизни видѣлъ снъ подругу,

Любви сердечный жаръ

И дружества прямаго вѣрность,

Участье въ горѣ въ смутны дни,

Въ утѣхахъ, радостяхъ любезность,

Съ чѣмъ удвояются они(ѣ).

Съ супругомъ все всегда дѣлила

Жизнь съ миромъ въ мірѣ проводила

И украшала все умомъ.

Любезенъ всѣмъ ея былъ домъ,

Онъ былъ убогимъ кровъ надежный,

Въ немъ блихній помощъ находилъ,

Всякъ принятъ съ соучастькиъ нѣжнымъ,

А плачущій утѣшенъ былъ.

И днесь супругъ осиротѣлый,

Лія потоки горькихъ слезь,

Художества рукою смѣлой

Сей памятникъ ей въ даръ вознесъ;

Но большій даръ въ душѣ приноситъ

О вѣчной райской жизни ей».

(Пог. Дрегольскій Тихвин. у.).

Чобловъ (Чоглоковъ) Андріанъ Никифорович, коллежскій ассессоръ, † 29 іюня 1839, 78 л. (Пог. Дрегольскій Тихвин. у.).

Чоглокова Амалія Петровна, см. Ершова.

Чоглокова Анна Васильевна, см. Мельницкая.

Чоглокова Анна Ивановна, жена поручика Алексѣя Матвѣевича *Чоглокова*, † 1835 (при Кушевѣрской Троицкой церкви Борович. у.).

Чоглокова Анна Львовна. Безъ датъ (при Николо-Мошенской церкви Борович. у.).

Чоглокова Елизавета Николаевна, р. 30 марта 1795 † 3 января 1869. ъ мужемъ А. А. *Чоглоковымъ* (при Николо-Мошенской церкви Борович. у.).

Чоглокова Маланья Тихонова, † 1828 (при Кушевѣрской Троицкой церкви Борович. у.).

Чоглокова Марія Андреевна, рожд. *Лачинова,* р. 17 января 1779! въ Дрезденѣ 4 января 1846. Съ мужемъ П. Н. И сыномъ А. П. *Чоглоковыми* (С. Колтуши Шниссельбург. у., въ церкви).

Чоглокова Ольга Николаевна, р. 15 января 1841 † 14 іюля 1867 (при Николо-Мошенской церкви Борович. у.).

Чоглокова Прасковья Васильевна, жена статского совѣтника, † 1837 (Тихвинъ, Богородицкій монастырь).

Чоглоковъ Александръ Александровичъ, р. 28 августа 1772 † въ январѣ 1852. Съ женою Е. Н. *Чоглоковой* (при Николо-Мошенской церкви Боович. у.).

Чоглоковъ Александръ Павловичъ, дѣйствительный статскій совѣтникъ, Шлиссельбургскій уѣезный предводитель дворянства, р. 24 апрѣля 1801 † 20 января 1873. Съ родителями П. Н. и М. А. *Чоглоковыми* (С. Колтуши Шлиссельбург. У., въ церкви).

Чоглоковъ Матвѣй Даниловичъ, † 1813 (при Кушевѣрской Троицкой церкви Борович. у.).

Чоглоковъ Николай Александровичъ, полковникъ, р. 27 апрѣля 1786 † 22 апрѣля 1834 (при Николо-Мошенской церкви Борович. у.).

Чоглоковъ Павелъ Николаевичъ, генерал–лейтенантъ, р. 18 января 1772 † 3 фпрѣля (по Рус. Біогр. Словарю 30 апрѣля) 1832. Съ женою М. А. и сыномъ А. П. *Чоглоковыми* (С. Колтуши Шлиссельбург. у., въ церкви, имъ построенной, подъ правымъ клиросомъ).

Чоглоковъ Петръ Романовичъ. Безъ датъ (С. Чукавино Стариц. у., въ притворъ церкви).

Чоглоковы Безъ именъ и датъ (Новгородъ, Антоніевъ монастыръ, въ паперти соборной церкви).

Чоглоковы Безъ именъ и датъ (Тихвинъ, Богородицкій монастырь, – Тихвинскіе Монастыри, СПБ., 1854 г., 22).

Чувалдина Марія Харитонова, † 12 февраля 1876 (Ярославль, Леонтіев. Кладбище).

Чувалдинъ Георгій Константиновичъ, † 18 августа 1910 (Ярославль, Леонтіев. Кладбище). **Чувалдинъ** Николай Константиновичъ, † 1 августа 1876 (Ярославль, Леонтіев. Кладбище).

Чувилина, см. Маркина.

Чудинскій Іоаннъ Арсеньевичъ, статскій совѣтникъ, † 2 августа 1902, 68 л. (С. Гнилицы Твер. У.).

Чудинскій Николай Васильевичъ, статскій совѣтникъ, контролеръ Каменец-Подольского отдѣленія Государственного Банка, † 28 мая 1886 (Тверь, Смолен. Кладбище).

Чукова Прасковья Семенова, см. Полянская.

Чулкова Александра Өедоровна, «коллежская ассессорша», † 20 августа 1805 (С. Поэлово Юрьев. у. Владим.).

Чулкова Анна Васильевна, см. Спечева.

Чулкова Дарья Семеновна, рожд. *Брюхова*, р. 10 марта 1694 † 4 іюня 1776. Съ мужемъ В. И. *Чулковымъ* (С. Гагино Александров. у. Владим.–Лобановъ–Ростовскій, «Рус. Родосл. Книга», II, 372).

Чулкова Елизавета «маіорша», † 29 сентября 1831 (Пѣшношскій монастырь Дмитр. у. Моск., въ соборной паперти).

Чулкова Елизавета Алексѣевна, см. Брянчанинова.

Чулкова Елизавета Ивановна, рожд. *Фере*, р. 27 ноября 1809 † марта 1773 (С. Новлянское Можайск. у.–Лобановъ–Ростовскій, Рус. Родосл. Кн., II, 373).

Чулкова Марія Семеновна, рожд. Аисина, жена прапорщика Егора Ивановича, брата В. И. Чулкова (С. Поэлово Юрьв. у. Владим.).

Чулкова Степанида Фокична † 4 сентября 1854 (Пог. Георгіевскій, что на Ламѣ Волоколам. у.–Лобановъ–Ростовскій, Рус. Родосл. Кн., II, 373).

«Воззрите, смертные, своими днесь очами,

Загладьте мѣсто вы прежалкими слезами!

Безсмертной славы мужъ поверженъ здѣсь лежитъ,

Молчанья вѣчнаго принявъ спокойный видъ,

Закрывъ свое лицо, отечества любитель,

Императрицы Елизаветы Петровны рабъ и вѣрнѣйшій служитель (sic),

За многіе труды кой названъ камергеръ,

Былъ аншевъ (sic)-генералъ, великій кавалеръ.

Препроважая жизнь, хранилъ онъ благодътель,

Для бѣдных и сиротъ усердный благодѣтель,

Онъ ближнихъ, какъ себя, любилъ и почиталъ,

Съ закономъ Божіимъ согласно поступалъ.

О, смерть, перзлая смерть! Кого ты поражаешь?

Ни на достоинставо и слав не взираешь,

И. чѣмъ во дальнія страны стремиться человѣкъ,

Тѣмъ въ скорости (его) ты прѣсекаешь вѣкъ.

Коликую печаль, грусть, горесть ученила!

Какой бользнію сердца отяготила!

Однако жъ выше мѣръ должны мы сожалѣть

Затьмъ, что сами то жъ принуждены терпьть.

Да будемъ проливать молитвы повсесасно,

Избѣгнуль чтобъ чрезъ то сей адовыхъ оковъ.

Да будемъ помнить мы, что здѣсь Василій Ивановичъ лежитъ **Чулковъ** (sic)

Въ 700 году кой отъ матери рожденный,

Въ осьмнадесятомъ же служить опредѣленный,

Въ 1775 годъ похитилъ и сразилъ для всѣхъ любезный плодъ,

Четвертое число іюня показалъ (sic)

И по полудни во 2-мъ часу жизнь его скончалъ

(С. Гакино Александров. у. Владим., въ Спасской церкви).

Чулковъ Василій Леонтьевичь р 26 марта 1805 † 11 февраля 1877 (Волоколамскъ.-Лобановъ-Ростовскій, Рус. Родосл. Кн II, 373).

Чулковъ Всеволодъ Владиміровичъ, маіоръ и кавалеръ, † 18 сентября 1708 (Дмитровъ, Борисоглѣбскій монастырь).

Чулковъ Николай Алексѣевичъ, штабсъ-капитанъ, р. 21 марта 1779 † 16 іюля 1832 (Пог. Степуринскій Грязовец. у., на кладбищѣ).

Чулковъ Николай Васильевичъ, дворянинъ, † 5 іюля 1815 (С. Поэлово Юрьев. у. Владим.).

Чулковъ Николай Владиміровичъ, бывшій исправникъ г. Дмитрова, † 1880, 78 л. (Дмитровъ, Борисоглѣбскій монастырь).

Чулковъ Николай Леонтьевичъ, р. 1802 † 17 іюня 1854 (С. Новлянское Можайск. у.–Лобановъ-Ростовскій, Рус. Родосл. Кн., II 373).

Чумаковъ Михаилъ Николаевичъ, потомств. Почетный гражданинъ, 1-й гильдіи купецъ, † 29 ноября 1889, 67 л., 6 мѣс. И 9 дней (Кострома, Лазарев. Кладбище_.

Чуповъ Василій филипповичъ, путешественникъ, † 1873 (Архангельскъ, Соломбал. кладбище.-Рус. Біогр. Словарь).

Чуринъ Евграфъ Ивановичъ, коллежский совѣтникъ, секретарь Вологод. Духовной консисторіи, р. 30 ноября 1818 † 1 іюля 1888 (Вологда, Лазарев. кладбище).

Чуркина Ольга Васильевна, Боронницкая купчиха, † 20 января 1859, на 30 году. «Скорблю по ней не я одинъ, супругъ, двѣ дочери и сынъ печаль мою усугубляютъ, привѣтной ласки не встрѣчаютъ малютки бѣдныя безъ ней. Какъ тяжело дѣше моей, того никто не знаетъ. Одинъ Господъ насъ утѣшаетъ. Вси мимоходящіе, помолитеся о ней. Праху доброй супруги супругъ, скорбящій при взглядѣ на своихъ дѣтей, плачущихъ объ утратѣ нѣжной матери» (С. Большое Алексѣевское Коломен. у.).

Чуфаровская Екатерина Ивановна, р. 10 марта 1787 † 29 марта 1857, въ 3 ч. пополудни. «Любезнѣйшей родительницѣ, другу и благодѣтельницѣ. Твое желаніе, просьба и молитва-все сбылось: твой прахъ лежитъ блтзъ милаго тебѣ супруга. А теперь я молюсь, чтобъ и мнѣ пришлось здѣсь съ вами лечъ, а тамъ ближе тебя быть, безцѣннаго моего друга. Господи, упокой душу мою. Ты рекъ (sic) еси: вѣруяй въ

Мя живъ будетъ и не узритъ смерти во вѣки, и я до послѣдняго издыханія Тебѣ съ вѣрою молилась» (Давидова пустынь Серпухов. у.).

Чуфаровская Софія Евграфовна, † 20 іюня 1890, на 69 г. Съ мужемъ С. А. *Чуфаровыскимъ* (Давидова пустынь Серпухов. у.).

Чуфаровскій Алексѣй Ивановичъ, титулярный совѣтникъ, † 10 декабря 1836, на 64 г. Съ женою Е. И. *Чуфаровской* (Давидова пустынь Серпухов. у.).

Чуфаровскій Сергѣй Алексѣевичъ, штабсъ-капитанъ, † 24 января 1871, на 45 г. Съ женою С. Е. *Чуфаровской* (Давидова пустынь Серпухов. у.).

Чухина. Безъ имени и датъ.

«Подобно розѣ нѣжной Ты, Ниночка, цвѣла И въ жизни сей мятежной – Намъ радостью была!»

(Ярославль, Леонтіев. Кладбище.-Труды Яр. Арх. Ком., III, вып. 2, 238). **Чухинъ** Николай Флегонтовичъ. Безъ датъ.

«Покрыты прахомъ мои кости, И нѣтъ слѣда красы и силы. Порой придутъ подные гости И тужатъ у моей могилы... Зачѣмъ тужить? Хотъ жизнъ прекрасна, Но дали мнѣ покой лишь въ гробѣ...»

(Ярославль, Леонтіев. Кладбище.-Труды Яр. Арх. Ком., III, вып. 2, 238).